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明けましておめでとうございます
１月11日（火）子供たちは元気に登校してきました。
玄関に立っていると子供たちは次々と「おはようございます。今年もよろしくお願

いします。」と挨拶をし、新しい年や３学期への希望や思いが伝わってきました。

始業式では、２つのことを話しました。
一つは、目当てや目標の決め方です。以前の自分を振り返り、自分が努力してでき

そうなことにすることが大切であること。
もう一つは、３学期は学年で一番短い学期ですが、学年のまとめと次の学年の準備

となる大切な学期であり、学校や学年の行事に努力してほしいことです。
３学期も一人一人の子供たちの目当てや願いが達成できるよう、教職員一同、力を

合わせて取り組んでまいります。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

また、爆発的な感染力のオミクロン株の影響で全国的に新型コロナウィルスの第６
波が到来しました。本校でも急遽、始業式がリモートとなり、本日まで清掃や委員会、
クラブ活動等の学年間の交流や外部の方の来校を極力控えています。引き続き新型コ
ロナウィルス感染拡大防止のための健康チェックやマスク着用、手指消毒、３密回避
の徹底に努めています。状況により今後、学校、学年行事等の変更等に保護者や地域
の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

始業式の後、校内書初大会を行いました。３～６
年生は例年のように体育館で一斉ではなく、密にな
るのを避けて分散して行いました。１、２年生は硬
筆で各教室で行いました。真剣に書く子供たちの姿
は、見ていてすがすがしく感じました。一生懸命に
自分の力を出し切ろうとする機会をこれからも大切
にしたいと改めて感じました。
入選に選ばれた中から以下の３名の児童が堀岡小

学校の代表として作品を県書初大会に出品します。

２年 玉生 磨裕さん ５年 沼田 和奏さん ６年 棚田 亮成さん

長休みや昼休みの時間、子供たちは、コロナ禍の制限された中ですが、友達と思い
っ切り体を動かしたり、自分で決めたことを楽しんだりしています。その姿は、４月
から見るとどの学年もたくましく成長を感じました。
各学年の主な活動（多くの子供が行っていた活動）
１年：縄跳び、昔の遊び ２年：縄跳び ３年：大繩跳び、雪遊び
４年：雪遊び、雪合戦 ５年：雪遊び ６年：雪合戦、プログラム学習等

書初大会 １月11日（火）

コロナ禍でも元気な堀岡っ子たち

学校だより

＜５、６年生 体育館＞



保護者の皆様には「２学期を振り返って」のアンケートにご協力をいただき、あり
がとうございます。本年度の重点目標（アクションプラン）に対する２学期の結果を
報告します。その他の結果については、後日配付する資料をご覧ください。

達成度 ※参考（アンケートや教職員評価より）
アクションプラン（子供の具体的な行動目標）

【目標値 ％】 月 児童 保護者 教職員

<確かな学力> １日１回以上は自分の考えを分かり ７月 82％ 79％
学び合う子供 やすく友達に伝える【80％】 12月 83％ 87％

<豊かな心> 目を合わせて、返事が返ってくる元 前年度末 89％ 89％ 80％
認め励まし合う子供 気な挨拶をする【80％】 7月 89％ 82％ 93％

<健やかな体> 「みんなでチャレンジ3015」の達成 7月 92％ 92％ 93％
鍛え合う子供 を目指し、自分の願いをもって毎日 12月 89％ 87％ 87％

運動する【95％】

地域や保護者の皆様の意見を基に、成果と課題を振り返り、３学期は下記のことに
重点的に取り組んでいきます。子供たちには、各担当者の先生が放送で伝えました。
<確かな学力>を身に付けるために
・２学期に続いて強化週間を設けて月ごとの重点内容を以下のように決めて行う。
１月は「堀岡っ子の約束１０」から、進級を意識した目標を掲げ取り組む。
２月はハンドサイン強化週間を行う。
３月は、１、２月に行ったことを再度意識して取り組み、振り返りを行う。

<豊かな心>を育むために
・強化週間「あいさつを広めよう作戦」を設け、上手な挨拶のポイントを意識し取り組む。
・強化期間中に挨拶名人を選出する。
・あいさつの標語を募集し掲示する。
<健やかな体>をつくるために
・なわとび記録会に向けて家庭や学校の休み時間等に縄跳び運動を奨励していく。

ご理解とご協力をお願いいたします。

・寒くなり12月から手袋の使用を子供たちに呼びかけていますが、半数近くは使用し
ていません。ポケットに手を突っ込んだり、袖に引っ込めていると、とっさの場合、
手で身を守ることができず、けがにつながります。ぜひ手袋の使用をお願いいたし
ます。

・１月14日（金）に「射北交番と連携する会」がありました。射北交番の方から射北
中学校区内の治安及び交通状況等の情報交換を行いました。その中で積雪時の路上
駐車の話題が出ました。学校付近でも子供を送りに路上駐車をされることがありま
す。道幅が狭くなるうえ、見通しも悪くなり交通事故の要因となります。止むを得
ず送られる場合は、校内の駐車場をご利用ください。特に登下校時の駐車の際は、
子供の登下校に十分注意してください。
子供たちの安全のためにぜひご理解とご協力をお願いいたします。

学校評価と３学期の取組について

お願いします～手袋の使用、駐車場の利用を～


